

El valor de los Servicios de Prevención Ajenos y los profesionales de la Prevención.

Desde **Servicios de Prevención Ajenos ASPA y ANEPA** queremos manifestar nuestra total colaboración con el Ministerio de Sanidad y las Comunidades Autónomas en la gestión de esta crisis sanitaria.

El Ministerio de Sanidad a través de los procedimientos publicados, y en continúa actualización, han encomendado actuaciones y gestiones a los Servicios de Prevención Ajenos que han sido recibidas por el sector con la mayor responsabilidad y sentido del deber y de esta manera, y no otra, están ejerciendo sus competencias con el objetivo de eliminar la incidencia del Covid-19 en la población trabajadora del tejido empresarial español y por ende en toda la sociedad.

Los servicios de prevención ajenos han puesto desde el inicio de esta pandemia sanitaria a disposición de la Sanidad Pública sus recursos sanitarios humanos y materiales, ajustando sus actividades a las competencias encomendadas; realizar el seguimiento de los contactos estrechos; a colaborar con el SPS para la gestión de las bajas laborales; a la Vigilancia de la Salud de los trabajadores en aquellas empresas que lo precisen o en las que sea necesaria su ejecución para continuar su normal funcionamiento; a asesorar a las empresas a mantener las medidas de salud pública ordenadas por el Ministerio de Sanidad en sus diferentes procedimientos, y dichas actividades seguirán realizándose con el mismo deber y constancia que desde el principio de esta situación.

El sector de los Servicios de Prevención Ajenos se compone de más de 300 empresas y miles de profesionales Sanitarios, Técnicos, Administrativos y demás perfiles profesionales que están mostrando a la sociedad la relevancia de la prevención de riesgos laborales y el significado de responsabilidad y compromiso.

Por último, hacemos un llamamiento a la unidad de todos los profesionales, operadores, interlocutores y agentes de la prevención de riesgos laborales, para colaborar con el objetivo común de garantizar la salud de todos los trabajadores y la pervivencia de las empresas ante un problema de salud pública universal que requiere del esfuerzo de todos.

Abril de 2020.

